

¡Hola tripulación!

Felicidades por el excelente trabajo en la misión MEDIO AMBIENTE. Es, sin duda, un gran reto para la humanidad. Habéis logrado concienciaros y concienciar a otros sobre la importancia de cuidar, respetar y proteger la naturaleza, que es un regalo muy hermoso y, además, la casa de todos.

No dejéis nunca de ser defensores del Medio Ambiente, pues es una misión de vital importancia.

Gracias a vuestro trabajo la Tierra hoy está un poco más protegida. ¡Enhorabuena por superar esta misión!

Un abrazo muy fuerte.

Dorotea.

